

Ciudadanos

La Granja - Valsain - La Pradera

¡Vamos!

La Granja y Valsain



Isabel Lucía
Candidat@ a la alcaldía

Ciudadanos



➤ TRANSPARENCIA MUNICIPAL.

Los vecinos de La Granja y Valsaín merecen saber en qué **situación real** se encuentran las cuentas de nuestro Ayuntamiento, de una manera transparente y sin trabas administrativas, ya que desde Cs La Granja y Valsaín, entendemos y defendemos que las cuentas del Ayuntamiento son las cuentas de nuestros vecinos, no se trata de un presupuesto gestionado al gusto y antojo de ningún grupo político y menos cuando la deuda alcanzaba los **5,4 millones de euros** según datos de Ministerio de Hacienda del **ejercicio 2017**, a los que se tendrá que sumar los últimos acontecimientos.

Como prueba de nuestro descontento en las gestiones realizadas, para reducir la deuda y poder comenzar a realizar inversiones para nuestros vecinos, desde nuestro equipo **vamos a disminuir en un 20% el salario de nuestro alcalde/sa**, hasta que las cuentas del pueblo estén lo suficientemente saneadas como para volver a valorar la subida de dicho salario. Con esta medida queremos demostrar que, en épocas duras, todos debemos ser consecuentes y no sólo utilizar la política fiscal para sanear cuentas, sino que también hay que poner un poco de todos.

La Granja y Valsaín necesitan que se levante la alfombra que lleva sin levantarse más de 20 años, para así hacer un ejercicio de transparencia y ordenación y poder ofrecer a nuestros vecinos **toda la verdad**, tanto de la contabilidad como de la gestión municipal. Este ejercicio será posible gracias a la **Auditoría de Cuentas y de Gestión**, que promoveremos desde Cs La Granja y Valsaín ya que para una buena gestión es necesario saber la **situación real y verdadera** que a día de hoy nadie sabe.

Es por todo esto, que desde Cs La Granja y Valsaín **vamos a trabajar con herramientas colaborativas** abiertas a todos los vecinos y vecinas, para que, en cualquier momento, desde cualquier dispositivo, tengas la edad que tengas y seas de donde seas, puedas poder ver en tiempo real en qué se está trabajando en nuestro ayuntamiento, en que no se ha trabajado y que trabajos se han realizado. De este modo, se da la opción a nuestros vecinos y vecinas de poder hacer seguimiento de peticiones que hayan realizado, las cuales hoy en día se quedan en el tintero resolviéndose casualmente unos meses antes de cada periodo electoral.

Avanzaremos hacia el cumplimiento del objetivo **“papel cero”** en nuestro Ayuntamiento, sin olvidarnos que existen personas sin acceso a internet, ni saben manejarse en la red. Con Cs, nuestro municipio nunca será un obstáculo para nadie ni generará toneladas de papeles para cada trámite menor.

Vamos a reducir al máximo el tiempo de tramitación para cualquier solicitud de nuestros vecinos, promoviendo el traspaso de información y documentación entre Administraciones Públicas para cotejar datos ya disponibles.

Todo el equipo que conformamos Cs La Granja y Valsaín nos comprometemos a trabajar los 365 días del año de los 4 años de legislatura, con la misma intensidad, empeño y tesón, y **sin utilizar los periodos de campañas electorales** como cumbres de entrega de trabajo finalizado.

➤ HACIENDA. REVISIÓN DE IMPUESTOS.

El estado de las arcas municipales marcará la política de reducción de impuestos de nuestro municipio. Ciudadanos cree firmemente que el dinero debe estar en los bolsillos de las personas, pero lo fácil sería caer en populismos y decir que aplicaremos una bajada de todos impuestos municipales, no siendo sinceros con todos los vecinos. Hasta que no apliquemos una auditoría de cuentas para dar visibilidad al erario municipal, no podremos aplicar una política de gestión económica eficaz.

Vamos a hacer todo lo posible por bajar los gradualmente los impuestos municipales si las cuentas lo permiten, y para ello tenemos fijadas estas propuestas:

Revisaremos a la baja los impuestos municipales. Además revisaremos las bases catastrales que se aplican a ciertos tributos como el IBI o el IVTM.

Facilitaremos el fraccionamiento del pago de los impuestos municipales.

Propondremos **bonificaciones del impuesto del IBI para determinados colectivos**, favoreciendo así el empadronamiento de los jóvenes en nuestro municipio.

Bajada del **impuesto de la Plusvalía** en todo el municipio, en virtud de las revisiones legislativas que están en marcha actualmente.

➤ SANIDAD.

Impulsaremos propuestas a la Gerencia Regional de Salud (SACYL) para que la Atención Primaria en nuestro municipio sea referente dentro de la provincia.

Ciudadanos La Granja y Valsain quiere resaltar el excelente e ímprobo trabajo realizado por **los profesionales sanitarios** con los que contamos en nuestro municipio, y hacerlo extensible a todas y todos los trabajadores del centro de salud que día a día se preocupan de todos los vecinos. A la vez, Ciudadanos considera que necesitan un impulso por parte de las administraciones competentes y que por otro lado, es solicitado por la población local. **La mejora en servicios sanitarios** es fundamental para luchar contra la España Vacía.

Atención Primaria General: El tiempo tan ajustado de trabajo tanto de médicos como enfermeras, hace que cualquier eventualidad como enfermedad, urgencias, ausencias, cita extraordinaria, repercute en el trabajo del resto del equipo. Hay que resaltar también las particularidades propias de nuestro municipio, con una población flotante elevada que origina necesidades extras de asistencia en horario ordinario y extraordinario.

Por todo ello Ciudadanos propondrá:

Adecuada **sustitución** del personal de medicina y enfermería, tanto en **ausencias vacacionales** como descansos postguardia.

Reducir los cupos que en algunos casos llegan a los 1.400 pacientes por médico.

Consulta de Pediatría.

Queremos dar las gracias a esas madres y esos padres del municipio, que en su día se movilizaron para solicitar mejoras en la atención pediátrica de sus hijos e hijas, porque Ciudadanos La Granja y Valsain considera que es un punto clave para el establecimiento de los jóvenes en nuestra comunidad y por eso solicitaremos:

Consulta de **pediatría los 5 días de la semana.**

Prolongar la **edad de pediatría hasta los 14 años**, actualmente llega hasta los 6 años lo que ocasiona un aumento del cupo de pacientes de los médicos de atención primaria general.



Consulta de Enfermería **Pediátrica al menos 4 días a la semana**, actualmente son solo 2 días.

Sustitución del pediatra y la enfermera de pediatría en **vacaciones y ausencias**.

Servicio de Urgencias:

El municipio dispone de dos residencias de ancianos, cuyas urgencias fuera de horario de su propio personal sanitario, son como corresponde, atendidas por las urgencias del centro de salud. Realizan desplazamientos desde el Puerto de Navacerrada hasta el propio hospital si las necesidades lo requieren.

Por todo esto Ciudadanos La Granja y Valsain solicitará al SACYL:

Refuerzo con **un equipo más de urgencias todos los fines de semana** y fechas señaladas.

Promoveremos jornadas informativas sobre Prevención y Promoción de la salud.

La prevención y promoción de la salud es un punto de que tiene mayor importancia día a día, lo que redundará en una reducción gradual de las intervenciones sanitarias que se producen en general, disminuyendo la presión de en los centros de salud.

➤ URBANISMO, OBRAS, SERVICIOS, VIVIENDA Y MEDIO AMBIENTE.

Agua para todos en nuestro municipio. Para un agua de calidad y en cantidad.

Vamos a realizar de un nuevo **Plan Director de Abastecimiento (PDA)** para todo el municipio, para la mejora y suficiencia en la calidad y cantidad de agua, fomentando el suministro por gravedad para que la relación calidad/precio sea la adecuada y lo más baja posible.

Vamos a promover la eliminación de la dependencia del Patrimonio Nacional para el abastecimiento de agua y del estanque del Mar, con graves problemas de proliferación de algas en verano. Se promoverá la búsqueda de

un punto de almacenamiento de agua suficiente y alternativo, y la implantación y puesta en marcha de **potabilizadoras en La Granja y Valsaín-La Pradera** (ETAPs).

Vamos a fomentar de una **gestión sostenible del ciclo integral del agua**, tanto en abastecimiento como en saneamiento, fomentando la reutilización de aguas residuales para usos compatibles, así como, la implantación del sistema separativo en todo el municipio que permita la reutilización de aguas de lluvia.

Accesibilidad universal para todos en nuestro municipio, tanto en edificios públicos como en calles.

Vamos a fomentar la **accesibilidad universal** en los espacios públicos, y en los edificios municipales, con la revisión y actualización a las nueva Normativa, con el objetivo de conseguir un municipio 100 % accesible, pensando siempre en las personas con movilidad reducida.

Vamos a promover la realización de **aparcamientos disuasorios** para restringir el tráfico, los fines de semana y en la celebración de eventos culturales al centro de La Granja y Valsaín. Se adecuará un espacio para aparcamiento de autocaravanas.

Vamos a realizar un **Plan de Movilidad y Accesibilidad (PMA)** del municipio, donde se estudie el tráfico y movilidad peatonal, con la implantación de los nuevos **Itinerarios Preferentes (IP) y Caminos Escolares seguros** y la puesta en marcha de la renovación y actualización de la señalización viaria.

Revisión del Plan General de Urbanismo del municipio. Fomento de actividades que frenen la despoblación en el entorno rural.

Se fomentará la creación de suelo industrial en el municipio para la implantación de pequeñas empresas de actividades locales y viveros para autónomos.

Se revisará el contrato de la electrolinera existente, para la reubicación de un lugar más adecuado, que no interfiera con las vistas y entrada al casco histórico de La Granja.

Se potenciarán las actividades tradicionales locales, con el uso compatible y sostenible de nuestros montes y entornos naturales.

Se incentivará a los propietarios de viviendas en alquiler, para realizar un programa de “alquiler asequible” para jóvenes. De igual forma se intentará construir más viviendas de protección oficial para así conseguir frenar la despoblación y el éxodo de nuestros jóvenes.

Gestión eficiente de los servicios de municipales.

Búscaremos la eficiencia municipal. Haremos una revisión de todos los servicios municipales internos y externalizados, para ver las necesidades, carencias y también, reajustes si hubiera alguno sobredimensionado.

Implantaremos de un Plan de Igualdad para empleados municipales, mediante planes de carrera profesional del funcionariado y personal laboral que trabajen en plantilla municipal y órganos vinculados, siguiendo criterios técnicos y de méritos mediante políticas de personal efectivas y de igualdad para hombres y mujeres.

Mejoraremos de medios en la limpieza viaria, para que tengamos **todas** las calles de La Granja, Valsaín y La Pradera en buen estado y no tengamos que esperar meses para ver pasar a los barrenderos..

Vamos a mejorar de la recogida de basuras y enseres en nuestro municipio. **Implantación de Minipuntos limpios urbanos (PLUs)** donde poder depositar pequeñas cantidades de material desechable que no sean residuos sólidos urbanos orgánicos y enseres de pequeño volumen, para no tener que bajar todos los residuos al Punto Limpio principal y no sean depositados en contenedores no apropiados. Creación de un **punto limpio en Valsaín-La Pradera.**

Vamos a mejorar y ampliar de los contenedores de material reciclable como vidrio, plástico y papel-cartón por todo el municipio, fomentando una **mejor gestión medio-ambiental de nuestros residuos.**

Implantaremos en La Granja, Valsaín y La Pradera nuevos **contenedores de reciclaje de aceite usado** de cocina

Vamos a mejorar, revisar y actualizar el alumbrado público en el municipio. La eficiencia energética no tiene que suponer una iluminación deficiente en las calles de la Granja, Valsaín y La Pradera. Creación de un mapa de puntos sombríos o zonas deficientemente iluminadas, (Mapa del miedo).

Promoción de auditoria energética para edificios municipales y viales, buscando alternativas de menor consumo en climatización e iluminación, complementado con el **fomento de la cultura energética** mediante campañas de sensibilización.

Modificación del Plan de Actuación Invernal (PAI), sobre todo para las nevadas, donde hay calles y aceras que se quedan sin limpiar días, haciendo intransitable gran parte de nuestro municipio.



Realización de un Plan Integral del Viario Municipal (PIVM), donde se incluya el estado actual de la totalidad de las calles y espacios peatonales de La Granja, Valsain y La Pradera. Este PIVM servirá para conocer las zonas del municipio donde aún algunas personas no tienen su calle pavimentada, donde veamos el estado de conservación de las que sí están pavimentadas, con las necesidades y deficiencias observadas, y un presupuesto económico de lo que costaría el arreglo o pavimentación de la misma. Es una herramienta fundamental en la gestión viaria municipal.

Vamos a fomentar una pavimentación compatible con los **tramos de Cañada** existentes dentro del casco urbano de La granja y Valsain, donde sea necesario y conveniente para el tránsito de nuestro vecinos (Barrio Chamberi, Tanatorio,...).

➤ EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE

Cultura y Educación: Gestión eficiente para todos los vecinos de La Granja y Valsain

Vamos a fomentar una Casa de la Cultura abierta para todos incrementando la oferta de exposiciones, cursos y actividades culturales colaborando con asociaciones culturales, artistas y colectivos que necesiten un espacio donde desarrollar y dar a conocer su trabajo.

Vamos a apoyar y reforzar las **Escuelas Municipales de Música, Danza y Deportes**.

Vamos a instalar en la Casa de la Cultura un **baño familiar con cambiadores** para bebés

Mejoraremos el **sistema de ventilación** de la Casa de la Cultura.

Nos comprometemos a **realizar una gestión eficaz y transparente** de la **Escuela de música y danza**., para lo que demandaremos el compromiso y colaboración de todos los colectivos implicados: Alumnos, padres y profesores.

Potenciaremos el **préstamo de instrumentos** facilitando el que el mayor numero de alumnos pueda beneficiarse de ello.

Apoyaremos a la **promoción y difusión de nuestros artistas y grupos locales**, así como impulsaremos la Banda de la Escuela de Música y la creación de una agrupación coral.

Ciudadanos

La Granja - Valsain - La Pradera

Realizaremos un **Plan de aprovechamiento del Centro Cultural Canónigos**, promoviendo la realización de un mayor número de eventos. Trabajaremos para conseguir la **terminación de su caja escénica**, y que se convierta en un centro cultural de referencia.

Llevaremos a cabo una **reestructuración de la Biblioteca municipal**, dando principal importancia a las salas de estudio, creando un ambiente idóneo para ello.

Revisaremos cuotas de la **Escuela Municipal Infantil “Agapito Marazuela”**, asegurando y promocionando los servicios que está presta, favoreciendo la conciliación familiar y laboral de las familias del municipio.

Mejoraremos el **sistema de calefacción del CEIP “La Pradera”** en Valsain.

Vamos a promover la celebración de una Feria del libro, acercando los libros y la cultura a todos, y reforzaremos el apoyo a los programas de difusión de la lectura.

Vamos a impulsar la creación de un comité de expertos locales en colaboración con otras entidades como universidades, administraciones públicas, que agrupen varias ramas del conocimiento, para desarrollar un estudio exhaustivo del patrimonio cultural material e inmaterial de nuestra localidad, como base del desarrollo de las futuras actuaciones. Creemos que es necesario conocer y dar a conocer nuestro patrimonio para darle el valor que se merece, por eso realizaremos también **Aulas del Patrimonio**, dentro de un programa pedagógico para escolares y foráneos.

Convertiremos a **La Granja y Valsain en lugares de referencia cultural** promoviendo acuerdos con diferentes organismos y asociaciones.

Promoveremos acuerdos con las diferentes administraciones, empresas locales y organismos, para **fomentar estudios relacionados con el sector del Vidrio**, como germen de futuros profesionales en la fabricación de vidrio tanto artesanal como industrial. Así como la continuación de la actividad de la Escuela Taller.

Promoveremos la **creación de escuelas de verano municipales**, desarrollaremos programas de refuerzo extraescolar dedicado a los más jóvenes.

Vamos a recuperar la referencia en Ocio y Deporte: Trabajaremos para que La Granja y Valsain vuelvan a ser referentes en el ámbito deportivo y de ocio

Somos conscientes de la poca oferta de ocio y esparcimiento de nuestros jóvenes en Valsain y La Pradera por ello, **impulsaremos un local joven** para que estos puedan reunirse y realizar actividades. A la vez buscaremos alternativas para facilitar el transporte a La Granja donde actualmente disponen de estos servicios.



Promoveremos una **oferta variada, económica e inclusiva** fuera de las instalaciones deportivas municipales en la que se conjugan ocio y deporte mediante excursiones, rutas medioambientales a pie o en bicicleta, dirigido fundamentalmente a familias, jóvenes y adultos, conociendo y disfrutando de nuestro entorno privilegiado, salvaguardando nuestra “Reserva de la Biosfera”.

Queremos convertir a La Granja y Valsaín en referente provincial, autonómico y nacional en el terreno deportivo para lo que impulsaremos un convenio con el Estado para **transformar el Campo del Polo** en un espacio deportivo multidisciplinar con algunas actividades deportivas compatibles con el aire libre fomentando el deporte de calidad en La Granja, Valsaín y La Pradera.

Potenciaremos la práctica y aprendizaje del esquí al contar nuestro municipio con un entorno privilegiado para la práctica de este deporte. Desarrollaremos programas y actividades dirigidas a familias, a jóvenes y adultos, así como diferentes eventos en colaboración de los diferentes organismos, asociaciones y federaciones.

Mejoraremos las instalaciones deportivas municipales y su mantenimiento, poniendo especial atención en el **Polideportivo de Valsaín para el impulso de nuestros deportes autóctonos** como la corta de troncos.

Fortaleceremos el apoyo y la colaboración con los equipos, clubes y asociaciones locales, fomentando y ayudando a la consolidación del deporte de base.

Modificaremos los precios y las tasas para el uso de las instalaciones deportivas haciéndolos asequibles para nuestros jóvenes que cada vez más apuestan por la práctica del deporte y por unos hábitos saludables.

Fomentaremos en nuestros jóvenes el “**ocio saludable**”, con actividades y propuestas destinadas a fomentar el respeto y la convivencia.

Vamos a promover campañas de sensibilización frente al acoso escolar y la violencia de género en nuestros jóvenes, dirigidas a ellos, a padres y educadores.

Vamos a planificar una mejora en los parques infantiles y creación de nuevos espacios adaptados favoreciendo la accesibilidad y la inclusión.

Vamos a luchar contra el absentismo escolar en colaboración con los centros educativos en el caso de expulsiones del alumnado, implantando un programa de servicios sociales y actividades paralelas mientras dure el periodo de expulsión.

➤ ACCIÓN SOCIAL.

Vamos a ayudar a las familias en colaboración con los servicios sociales, con especial atención a las situaciones más desfavorecidas, poniendo especial dedicación a las necesidades de los niños y nuestros mayores por ser los colectivos más vulnerables.

Vamos a velar por la igualdad de nuestros jóvenes, mayores y colectivos desfavorecidos de La Granja y Valsaín

Vamos a aumentar la atención a las víctimas de violencia de género, y fomentaremos el cambio de mentalidad, de estereotipos de género, intentando erradicar prejuicios tradicionales en niños y adolescentes.

Promoveremos la **colaboración y ayuda con las personas dependientes**, facilitándoles asesoramiento, creando una bolsa empleo de cuidadores y voluntarios, así como velaremos por el cumplimiento de la Ley de accesibilidad universal.

Colaboraremos activamente con las diferentes asociaciones y **colectivos con capacidades diferentes y dependientes**, ayudando a su sostenibilidad, dando más visibilidad a los trabajos desarrollados por estos colectivos.

Es notorio el envejecimiento de nuestra población, cada vez tenemos más habitantes de la tercera edad. Propondremos una **reestructuración del Centro de Jubilados "San Luis"** para que pueda desarrollar actividades de ocio, formativas y de cualquier índole que nuestros mayores demanden. Programas de acompañamiento a los que vivan solos, en colaboración con las diferentes administraciones y organismos dedicados a ello creando una **"Comisión del mayor"**.

Llevaremos a cabo la **ampliación y rehabilitación de la segunda planta de las viviendas tuteladas.**

Vamos a crear un servicio de ayuda al ciudadano para cualquier trámite o problema burocrático, pensado especialmente en facilitar gestiones a nuestros mayores no acostumbrados a las nuevas tecnologías.

Vamos a mantener y fortalecer el trabajo conjunto con **Protección Civil**, colectivo fundamental en día a día de nuestra comunidad.

Vamos a dotar de Wifi libre a todos los centros municipales.

➤ USOS TRADICIONALES.

Seguimiento permanente al **PRUG** Sierra de Guadarrama, para que fomente los **usos tradicionales de los Montes de Valsain**, y los intereses generales de nuestro municipio.

Caza y Pesca: Defenderemos la caza y la pesca como actividades dinamizadores de nuestro municipio.

Vamos a promover que los cazadores y pescadores de nuestro municipio puedan realizar dicha actividad, buscando acuerdos con las diferentes administraciones para la recuperación de parte de algunas zonas donde antes se realizaban las diferentes actividades.

Impulsaremos acuerdos de colaboración para el desarrollo de la caza con otros municipios de alrededor.

Trasladaremos la demanda al Organismo Autónomo de Parques Nacionales (OAPN) para que **control de fauna** en los terrenos del Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama pertenecientes al municipio, Sean desarrollados por los cazadores locales.

Iniciaremos un plan de batidas en situaciones de sobrepoblación de especies como el jabalí, para evitar destrozos ocasionados en la flora y así, también favorecer a las distintas actividades agrícolas y ganaderas.

Vamos a promover un convenio de colaboración entre Patrimonio Nacional, Confederación Hidrográfica del Duero y el Organismo Autónomo de Parques Nacionales para **la recuperación de la Real Piscifactoría** de los jardines, para la repoblación de la trucha común de nuestros ríos y arroyos.

Actividad Ganadera:

Garantizaremos la permanencia y contribuiremos a optimizar **los aprovechamientos ganaderos.**

Vamos a recuperar la actividad de **la Asociación de Ganaderos.**

Vamos a fomentar la creación de una **marca de garantía de Carne de la Sierra y Montes de Valsain**, siempre coordinado y representado por la asociación de Ganaderos de nuestro municipio con Delegados competentes y con máxima implicación.

Vamos a promover la recuperación de la **Finca las Pasaderas** en invierno como anteriormente se explotaba con dicha actividad.

Vamos a promover el usufructo de la **Finca del Llano Amarillo**.

Aprovechamientos Forestales de los Montes de Valsain.

Vamos a facilitar los aprovechamientos forestales respetuosos con el medio ambiente en los espacios naturales protegidos de nuestro municipio, dado que creemos que la mejor manera de luchar contra el abandono de nuestros montes y luchar contra el despoblamiento rural, es implicar a la población local que se erige en el verdadero guardián de nuestro medio natural.

Vamos a recuperar la imagen y **la actividad gabarrera**.

Vamos a promover convenios de colaboración con Organismo Autónomo de Parques Nacionales **para que los trabajos forestales** sean desarrollados por empresas locales como base del establecimiento de empleo en e municipio.

➤ TURISMO.

Vamos a impulsar iniciativas con visión de futuro en los ámbitos de **la sostenibilidad, la inclusión social y la tecnología en el sector turístico**.

Creación de nuevos productos turísticos:

Turismo Sacro. Nuestro municipio cuenta con gran riqueza en las iglesias, que pueden ser objeto de interés para los visitantes, por ejemplo las obras de Salvador Carmona que merecen su puesta en valor.

Vamos a promover las visitas teatralizadas por el casco histórico para fomentar el flujo de visitantes por las calles de la localidad.

Vamos a promover la colaboración con guías oficiales y creación/formación de guías locales necesarios para promover paseos y visitas por nuestro municipio

Propondremos el Servicio de Guías Mayores para algunos espacios culturales de nuestra localidad. Las personas mayores poseen un potencial humano y cultural que no puede ser desaprovechado. Con este servicio incorporaremos a personas mayores como voluntarios del Ayuntamiento para que actúen como guías, favoreciendo la inclusión de las personas mayores en actividades sociales.

Ciudadanos

La Granja - Valsain - La Pradera

Vamos a promover las Gymkanas familiares. Actividades organizadas desde la oficina de turismo para familias, dando a conocer nuestro patrimonio e historia y con ello conseguimos atraer al turismo familiar

Vamos a promover las Rutas Misteriosas. Un producto muy actual y demandado en los principales lugares de interés turístico.

Explotación turística de otros bienes del municipio.

Vamos a promover la explotación de espacios como el Pozo de la nieve o el Campo de Polo en La Granja, o enclaves como los restos del Palacio de Valsain que merecen ser dotado de la formación y gestión necesaria para no abandonarlos a su deterioro.

Vamos a mejorar los servicios mínimos y señalización de la zona para **Autocaravanas.**

Vamos a crear una zona de descarga para los autobuses de visitantes cerca del casco histórico, en el entorno de la Puerta de la Reina, para facilitar la llegada de grupos y forzar su recorrido por las calles no sólo por la zona de la Alameda como ocurre en la actualidad.

Vamos a crear puntos de encuentro dentro del casco histórico. Muy necesarios cuando hay grandes aglomeraciones de visitantes y dotarlos de acceso a Wi-Fi para su uso tanto por visitantes como vecinos.

Promoción en ferias y Congresos. Unidos a diversos colectivos, podemos promocionar el municipio, sus tradiciones, sus productos, sus eventos, su patrimonio histórico y monumental, en ferias gastronómicas, culturales, concentraciones, seminarios y encuentros donde Real sitio pueda presentar su valor.

Vamos a fomentar la unión y colaboración en actividades turísticas entre **El Real Sitio de San Ildefonso y Segovia.** Nuestra capital es uno de los principales puntos de entrada de los visitantes que llegan a nuestro municipio. Estrechar lazos, compartir actividades y productos turísticos nos puede dotar de más beneficios y aumento en las cifras finales de las estadísticas turísticas y por ende para los negocios locales.

Vamos a promocionar al municipio como destino de congresos y convenciones. Nuestra localidad cuenta con infraestructuras y enclaves propios para este tipo de encuentros que pueden repercutir en la economía local. Propuesta de ingreso en la **Spanish Convention Bureau.**

¡Vamos!

La Granja y Valsain

